

令和7年5月 吉日

日本中国料理協会 御中

児童養護施設 四恩学園
施設長 翼友朗
児童養護施設 四恩たまみず園
施設長 内田良介

拝啓

爽やかな五月晴れに、夏の気配を感じる頃になりました。貴団体におかれましてはますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。

平素は社会福祉にご理解とご支援を賜りまして、厚くお礼申し上げます。昨年度に引き続きまして、こども達のために中国料理を振る舞ってください誠にありがとうございました。こども達も本格的な中国料理をいただくことができて、とても喜んでおりました。調理に興味があるこどももあり、そのこどもにとっても、とても良い経験になりました。

調理の様子を見学させていただいたこと、食事の提供時に交流できたことなど大切な時間を過ごすことができました。

こども達は期待と不安を胸に新年度を迎えました。
皆様からご支援いただいたことに、感謝の気持ちを忘れず、それぞれの務めを果たすことと存じます。

こども達 職員一同 皆様からのご支援に一層の向上心をもって努力する所存でございます。

末筆ながら、皆様のご健康とご発展を願いますとともに、今後ともかわらぬご指導ご支援を賜りますようお願い申し上げ、お礼とさせていただきます。

ありがとうございました。

敬具

